
ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA DA FEDERAÇÃO BRASILEIRA DE BRIDGE 

 

CNPJ nº 05.208.887/0001-21 

 
 

Aos quatorze de janeiro de 2022, atendendo a convocação do dia 22 de novembro de 2021 — com mais de 5 dias 

de antecedência, mediante edital publicado na página oficial da FBB na Internet 

(http://www.bridge.esp.br/leitura.php?nm=151), conforme art. 15 do Estatuto —, reuniram-se, através da 

plataforma zoom, as seguintes pessoas: Presidente Jeovani Ferreira Salomão (representante da FBB); a Vice- 

Presidente da FBB Sylvia Figueira de Mello; a Vice-Presidente Maria Nardeli Malta; o Diretor Financeiro da José 

Marcos Paiva; o Diretor Técnico Guilherme Junqueira; a Sra Andrea Junqueira, representando a Associação 

Paulistana de Bridge; o Sr. João de Deus Vaz da Silva Neto, representando o Bridge Clube do Rio de Janeiro; o 

Sr. Luis Mundim, representando o bridge de Minas Gerais; a Sra Maria Teresa Falk, representando o bridge do 

Rio Grande do Sul; o Sr. Waldemar Costa, representando o bridge da Bahia, o Sr. Augusto Urzedo Rocha, 

representando o bridge do Rio de Janeiro Country Club e como secretária Jaqueline Moreira Meireles Nunes às 

19:00 horas, com a presença do número legal de associados, para apreciação da seguinte Ordem do Dia: 1) 

Relatório da Diretoria referente à 2021; 2) Exame e discussão do Balanço referente ao ano ainda em curso (o ano 

em curso na época do edital, 2021); 3) Eleição do Presidente e dois Vice-Presidentes; e 4) Assuntos de Interesse 

Geral, com os seguintes temas: Processo Leda Pain; Anuidades da FBB, reajuste e formas de pagamento; 

Despesas para o ano e projeção de receitas; Sistema de ranqueamento; Aumento de salários dos prestadores de 

serviços; Calendário de torneios; e “Given day”. 

 

Aberta a Sessão, assumiu o Presidente Jeovani Ferreira Salomão que convidou a mim Jaqueline Moreira 

Meireles Nunes para secretariar os trabalhos. 

 

Abertos os trabalhos, o Sr. Presidente Jeovani Ferreira Salomão deu início a verificação do quórum, 

confirmados todos os presentes, iniciou-se a sessão e, com a anuência dos presentes, passou a tratar dos itens da 

pauta, conforme a ordem abaixo descrita. 

 

Primeiramente, passou-se à discussão conjunta do primeiro e segundo itens da pauta, com a leitura do 

Relatório da Diretoria referente à 2021, além do exame e discussão do Balanço de 2021, em especial, das 

contribuições até o momento para o curso de principiantes e as ações a serem feitas  para angariar mais fundos. Ao 

final, o relatório e o balanço foram aprovados. 

 

Em seguida passou-se ao terceiro item da pauta que efetivou a nova diretoria, com mandato por 4 anos, com 

início na presente data de 14/01/2022 e fim em 14/01/2026, conforme o art. 23, §1º, do Estatuto: 

 

Presidente e Diretor Jurídico: Francisco de Assis Chagas de Mello e Silva, brasileiro, casado, advogado, 

portador da carteira de identidade sob o número 18735 expedida pela OAB/RJ e CPF 038508037-91, 

residente e domiciliado à Rua Júlio de Moura Monteiro, Casa nº 3, Corrêas, Petrópolis, RJ CEP 25730045, 

Brasil; 

 

Vice Presidente: Sylvia de Almeida Rego Figueira de Mello, brasileira, união estável, aposentada, 

portadora da carteira de identidade sob o número 03794137-4 e CPF 595456407-2, residente à Rua 

Marques de Abrantes 192 aptº502 bloco 1, CEP 22230061, Rio de Janeiro, RJ, Brasil; 

 

Vice Presidente: Maria Teresa Falk, brasileira, divorciada, administradora de empresa, portadora da 

carteira de identidade sob o número 5002624822 e CPF 199261470-15, residente à Rua Castro Alves, nº257 

aptº 601 Bairro Rio Branco, Porto Alegre CEP 90430-131, PA, Brasil; e-mail: Diretor Financeiro 

empresário: Felipe de Souza Camargo, brasileiro, separado, portador da carteira de identidade sob o 

número 113528-160 DIC RJ e CPF 054489947-41, residente à Rua Haddock Lobo, 1084 Apto 41, São 

Paulo, SP, CEP 01414-002, Brasil; 
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Diretor Técnico: Guilherme Monteiro Junqueira Filho, brasileiro, casado, jornalista, portador da carteira 

de identidade 9359227-9 SSP SP, e CPF 013114888-55, residente a Rua Isabel de Castela Nº 321 apto 134, 

CEP 05445-010, Vila Madalena, São Paulo, SP; 

 

Diretora Administrativa: Maria Cecilia Nardelli Malta, brasileira, divorciada, do lar, portadora da 

carteira de identidade sob o número 5440941 e CPF 087786798-42, residente à Avenida Omega, nº442 aptº 

196, Torre 2 CEP 06472-005, Barueri, SP, Brasil; 

 

Diretora de Comunicação Social: Isabella Vargas, brasileira, solteira, jornalista, portadora da identidade 

sob o nº 060665965 – DETRAN/RJ e CPF Nº 827464947-87, residente a Rua Paulo Cesar de Andrade nº 

106 apto 503 Laranjeiras CEP 22221-099, Rio de Janeiro, RJ; 

e como secretária Jaqueline Moreira Meireles Nunes, brasileira, casada, advogada, portadora da 

identidade nº 81847 OAB/RJ e CPF 013050367-35, residente a Rua Diógenes Ribeiro de Lima 2170 apto 

194, Alto de Pinheiros, São Paulo, SP. 

 

Os membros da nova diretoria declaram, nos termos das disposições legais aplicáveis, que não estão 

impedidos de exercer seus cargos por lei especial, e nem foram condenados ou encontram-se sob efeitos da 

condenação, a pena que vede, ainda que temporariamente, o acesso a cargos públicos; ou por crime falimentar, de 

prevaricação, peita ou suborno, concussão, peculato; ou contra a economia popular, contra o sistema financeiro 

nacional, contra as normas de defesa da concorrência, contra as relações de consumo, a fé pública ou a 

propriedade. 

 

Em seguida, passou-se ao primeiro tema do quarto item da pauta, o “Processo Leda Paim”. O Presidente 

Jeovani Ferreira Salomão informou aos presentes que a Sra Leda Pain fará uma carta, com nosso advogado para 

encerrar, em definitivo processo impetrado contra a Federação Brasileira de Bridge. 

 

Em seguida passou-se para ao segundo tema do quarto item da pauta e ficou acordado que a anuidade 

será de R$ 440,00 para que não pertence a nenhum clube filiado a FBB e R$ 220,00 para os pertencentes aos 

clubes filiados a FBB e esses valores podem ser parcelados. Para os clubes R$ 1700,00.  

 

Em seguida passou-se ao terceiro tema do quarto item da pauta e ficou acordado que teremos 3 torneios no 

mínimo para arcar com as despesas e gerar receita. 

 

Em seguida passou-se ao quarto tema do quarto item da pauta e ficou acordado que será conversado 

com a Marina. Sugeriu-se um número único para facilitar o ranking. 

 

Em seguida passou-se ao quinto tema do quarto item da pauta e ficou acordado um reajuste de 15% aos 

prestadores de serviços. 

 

Em seguida passou-se ao sexto tema do quarto item da pauta e ficou acordado que a Vice-Presidente 

Sylvia Figueira de Mello fará o calendário de 2022. 

 

Em seguida, o Presidente Jeovani Ferreira Salomão, passou para o sétimo tema do quarto item da pauta, e 

o Sr. Felipe Camargo sugeriu o “given day”.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Em seguida, o Presidente Jeovani Ferreira Salomão, desejou boa sorte ao novo Presidente, e agradeceu a 

presença de todos. 

 

Por fim o Presidente Jeovani Salomão, deu a assembleia por encerrada. 

 

14 de janeiro de 2022. 
 

 

 
JAQUELINE MOREIRA MEIRELES NUNES 

SECRETÁRIA DA ASSEMBLÉIA DA FEDERAÇÃO BRASILEIRA DE BRIDGE 
 

 

 
PRESIDENTE DA FEDERAÇÃO BRASILEIRA DE BRIDGE 



 


